

**Datum:** 06. Juni 2012

## **Mainz will Bitburg bei Sanierung des Eishallendachs helfen**

**Etwa 1,2 Millionen Euro würde die Sanierung des Dachs der Bitburger Eishalle kosten. Die Stadt baut auf einen Landeszuschuss von 50 Prozent. Geld aus Mainz wird es aber frühestens 2014 geben.**

Bitburg. "Die Eishalle ist mit ihren mehr als 45 000 Besuchern pro Saison eine überregional bedeutende Einrichtung", sagt Michael Billen, Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses des Eifelkreises. Deshalb hat der Ausschuss die Sanierung des Hallendachs nun erneut auf Platz eins seiner Prioritätenliste gesetzt. Da stand die Halle auch im Vorjahr.

Dennoch ist ein Förderantrag beim Land gescheitert. Der Grund: Die Stadt hat es nicht geschafft, eine exakte Kostenkalkulation vorzulegen (der TV berichtete), sondern sich auf eine mündliche Förderzusage des damaligen Innenministers Karl Peter Bruch verlassen.

### **Sondersitzung im August**

Nach Auskunft von Bürgermeister Joachim Kandels soll in einer Sondersitzung im August geklärt werden, ob es bei der Dachsanierung bleibt oder die ganze Halle mit geschlossenen Wänden umbaut wird - was die Kosten von 1,2 auf rund 1,8 Millionen Euro erhöhen würde. Die Frist für den Antrag läuft bis 1. September. Nach Angaben des Innenministeriums kommt das Projekt frühestens in den Doppelhaushalt 2014/2015. Sprecher Christoph Gehring sagt: "Nach jetzigem Stand ist nicht erkennbar, warum das Land von der Zusage des damaligen Ministers abrücken sollte." scho